
Radio-Beitrag (13. KW) 

Kirche im Radio 

 

„Reich` mir Nachbar deine Hand…“ 

Kennen Sie dieses Lied? 

Wir haben es letztens zum Friedensgruß im Gottesdienst gesungen 

und ich habe mich gefragt: 

„Wer ist denn eigentlich mein Nachbar, mein Nächster?“ 

Und dann fiel mir ein Streit ein und ein Gespräch, das ich später mit einem lieben 

Menschen dazu geführt habe. 

Darin ging es darum, mit wem wir eigentlich streiten und bei wem wir abladen, was 

uns zu viel wird. 

Das machen wir nicht mit Jedem, das können wir nicht bei Jedem. 

Wir suchen uns dafür zumeist den Menschen aus, dem wir besonders vertrauen; den 

Menschen, von dem wir wissen, dass er uns verzeiht, der sich immer wieder auf den 

Weg mit uns einlässt. 

 

Gott würde gerne dieser Nächste für uns sein. 

Er lädt uns ein, unsere Sorgen und Nöte frühzeitig im Gebet an ihn abzugeben. 

Wir dürfen uns ihm voll und ganz anvertrauen. 

Er kümmert sich – im besten Sinne! 

 

Beate Hoppe-Koch, St Mauritius Enniger 

 


